

Ressort: Lokales

Sachsens Ministerpräsident Tillich tritt im Dezember zurück

Dresden, 18.10.2017, 16:21 Uhr

GDN - Sachsens Ministerpräsident Stanislaw Tillich (CDU) hat für den Dezember seinen Rücktritt angekündigt. "Wir stehen heute vor großen gesellschaftlichen Herausforderungen", erklärte er am Mittwoch in Dresden.

Für eine gute Zukunft Sachsens seien neue Antworten wichtig. "Dafür braucht es neue und frische Kraft. Deshalb habe ich mich entschlossen, die Verantwortung in jüngere Hände zu übergeben", so Tillich weiter. Bis zur Wahl seines Nachfolgers werde er "mit vollem Engagement" seine Aufgaben als Ministerpräsident wahrnehmen. Dieses Amt hat Tillich seit Mai 2008 inne. Bei der Bundestagswahl im September war seine Partei in Sachsen nicht mehr stärkste Kraft geworden: Die CDU lag dort mit 26,9 Prozent hinter der AfD, die in dem Bundesland 27 Prozent erreicht hatte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-96276/sachsens-ministerpraesident-tillich-tritt-im-dezember-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619